SEPTIEMBRE 2024



La vicepresidenta del Parlamento cubano, Ana María Mari Machado, rindió tributo, en Moscú, al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, en el monumento erigido en su honor, en el distrito de Sókol. La actividad aconteció luego de su participación en el Iv Foro Euroasiático de Mujeres, que se celebró en San Petersburgo, informó la ACN.

Cuba reclamó en la onu la voluntad política para alcanzar el futuro al que aspiramos

Mayor voluntad política para abordar los fallos estructurales y morales del sistema internacional que impiden avanzar hacia un futuro justo reclamó el miembro del Buró Político del Partido y ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, ante la Asamblea General de la ONU.

En su intervención en la Cumbre del Futuro, el Canciller cubano repasó los desafíos que enfrentan las naciones en desarrollo y la necesidad de reformas realmente profundas para eliminarlos, precisó Prensa Latina.

«Los pueblos necesitan menos injerencia y más solidaridad; menos intercambio desigual y más equidad; menos politización y doble rasero y más diálogo, cooperación y respeto a su derecho inalienable a elegir su sistema político, económico, social y cultural», afirmó.

Rodríguez Parrilla reiteró que, para Cuba, el principal obstáculo del bienestar y el desarrollo es el criminal bloqueo de Estados Unidos y su infame inclusión en la arbitraria y



FOTO TOMADA DE LA CUENTA EN X DEL CANCILLER

unilateral lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

En sus palabras destacó que «nuestros debates futuristas transcurren mientras continúa el genocidio en Palestina, sin que haya una respuesta efectiva de la comunidad internacional, cuando incluso las instituciones y trabajadores de las Naciones Unidas son diana del fuego de Israel».

de personas en el Sur global, la posibilidad de un futuro digno es y seguirá siendo una utopía.

«Será difícil creer en ese futuro prometido mientras los países desarrollados se opongan a la reforma profunda de la arquitectura financiera internacional, cuyas discusiones deben centrarse en las Naciones Unidas», dijo.

Si esos reclamos han quedado diluidos en el Pacto del Futuro, ¿acaso debemos creer en las promesas de un mayor acceso a los recursos indispensables para nuestro desarrollo? ¿Cómo confiar en la promesa de la paz, la no injerencia y el multilateralismo mientras crece la coerción, el egoísmo, la dominación y el hegemonismo, se viola la Carta de la ONU y el Derecho Internacional?, cuestionó el alto diplomático.

Como parte de su agenda en Nueva York, el Canciller cubano también participó, el pasado sábado, en el v Encuentro de cubanos residentes en Estados Unidos.

Agradeció la labor de un amplio grupo de connacionales que mantienen su accionar público en apoyo a la eliminación del bloqueo y a la retirada definitiva de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, políticas que impactan directamente en la calidad de vida y el poder adquisitivo de las familias. Igualmente, reconoció la labor de asociaciones y cubanos residentes en esa nación, por sus proyectos humanitarios. (Redacción Internacional)

G HILO DIRECTO

DELEGACIÓN PARLAMENTARIA DE VIETNAM DE VISITA EN CUBA

El vicepresidente de la Asamblea Nacional de Vietnam, Nguyen Duc Hai, se encuentra en Cuba, al frente de una amplia delegación de su país, para participar en la Primera Sesión Interparlamentaria binacional. Los representantes sostendrán conversaciones con directivos del Legislativo y del Consejo de Estado, incluido con su presidente Esteban Lazo, y recorrerán centros de interés económico, histórico, científico y cultural: entre otras actividades. (PL)

RUSIA NO PARTICIPARÁ EN REUNIÓN SOBRE PAZ ORGANIZADA POR UCRANIA

Rusia no participará en una posible segunda cumbre de paz sobre Ucrania porque no está relacionada con la solución del conflicto, dijo la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, Maria Zajárova. La funcionaria hizo las declaraciones en respuesta al plan del presidente ucraniano, Volodimyr Zelensky, de un segundo evento en noviembre, a la que tenía la intención de invitar a representantes rusos, y agregó que Moscú sigue dispuesto a examinar «propuestas verdaderamente serias que tengan en cuenta la situación sobre el terreno y las realidades geopolíticas». (PL)

CANDIDATO DE ORIGEN MARXISTA GANÓ PRESIDENCIALES EN SRI LANKA

La Comisión Electoral de Sri Lanka informó este domingo que el candidato de origen marxista, Anura Kumara Dissanayake, ganó las elecciones presidenciales con el 42,31% de los votos. De 55 años, fue confirmado después del segundo recuento, en el que los dos candidatos que obtuvieron más sufragios en el primer conteo reciben el apoyo de los otros. Dissanayake ganó la presidencia con 5,6 millones de boletos, entre 38 aspirantes. (TELESUR)



FOTO: AP

RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS FÚNGICOS PUEDE PROVOCAR UNA «PANDEMIA SILENCIOSA»

Un estudio coordinado por reconocidos investigadores europeos advirtió que, si no se toman medidas de inmediato, la humanidad podría enfrentarse a una «pandemia silenciosa» provocada por la resistencia a los antimicrobianos fúngicos. Los especialistas afirman que la mayoría de los patógenos fúngicos identificados por la Organización Mundial de la Salud (que causan alrededor de 3,8 millones de muertes al año) ya son resistentes o están adquiriendo rápidamente resistencia a los medicamentos antifúngicos. (RT)

Tal como se veía venir, Israel lleva su guerra al Líbano

Añadió que, para millones

La ONU calificó como «catástrofe inminente» la escalada de la guerra en Oriente Medio

ELSON CONCEPCIÓN PÉREZ

La terrible realidad de la guerra se hace tan cotidiana, que hasta los grandes medios de prensa occidentales van olvidando el genocidio en Gaza, y concentran su fuego informativo –o desinformativo– en los ataques israelíes contra el Líbano.

Israel, en tanto, va llevando al mundo por un angosto camino rumbo al precipicio, y ya pocos descartan lo que desde hace muchos años es predicción: Oriente Medio será el escenario de la próxima guerra mundial.

La coordinadora especial de la ONU para el Líbano, Jeanine Hennis-Plasschaert, advirtió este domingo sobre una «catástrofe inminente» en la región, en medio de la escalada de tensiones entre Israel y el grupo chiita Hezbolá.

En tanto, el canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, a través de su cuenta en x, expresó: «Condenamos la cobarde agresión de Israel contra el Líbano,



Israel va llevando al mundo por el angosto camino de la guerra. FOTO: AFP

en un suburbio sur de Beirut, que ha provocado 37 fallecidos y decenas de heridos, incluido mujeres y niños. Ese acto repudiable pone en riesgo la paz y la seguridad de la región, ya de por sí convulsa por el genocidio israelí vs. el pueblo palestino».

Por estos días, Israel ha bombardeado y lanzado misiles contra edificios civiles en Beirut, la capital libanesa, con decenas de personas muertas y unos 2 500 heridos como resultados de esas agresiones.

Dos días antes, el 17 y 18 de

septiembre, en distintas partes del Líbano se produjeron explosiones de dispositivos electrónicos, incluidos buscapersonas (conocidos también como beepers o pagers) y walkie-talkies; ataques que la onu calificó como crímenes de guerra.

Coincidiendo con la predicción de una próxima conflagración mundial en la zona, el Gobierno israelí, encabezado por el sanguinario Benjamín Netanyahu, se ha congratulado públicamente por varios de sus asesinatos, con los cuales confirma el carácter terrorista de sus acciones, basadas en las sofisticadas técnicas desarrolladas por sus órganos de inteligencia.

La comunidad internacional, y en especial Naciones Unidas y otras instituciones creadas para construir la paz, no pueden dejar de insistir en sus pronunciamientos de condena a Israel, y al que lo apoya con dinero y armas, Estados Unidos.

Cada día que pasa parece demasiado tarde, pues en el corto plazo no se avizora el fin del genocidio contra los palestinos, ni de los asesinatos deliberados de Israel en Irán, Irak, Siria, Líbano y otros países.